



La délivrance des cartes nationales d'identité (CNI) en seulement 48 heures pourrait devenir une réalité au Cameroun d'ici 2024. C'est du moins ce que le délégué général à la Sûreté nationale (DGSN), Martin Mbarga Ngué, a laissé entendre lors de la cérémonie de présentation des vœux du Nouvel An au sein de son institution le 24 janvier dernier à Yaoundé. Lors de cet événement, le chef de la police a déclaré que ce projet est l'une des priorités de la DGSN cette année.

Le 29 décembre de l'année précédente, Martin Mbarga Ngué avait annoncé que le président de la République avait autorisé la mise en place d'un nouveau système de délivrance de la CNI qui impliquerait la création d'une plateforme de pré-enregistrement en ligne. Cette nouvelle procédure devrait être similaire à celle mise en place pour les passeports biométriques. Pour cela, trois centres autonomes de production de la CNI seront construits à Yaoundé (Centre), Douala (Littoral) et Garoua (Nord). De plus, des centres d'enregistrement modernes avec au moins 15 postes d'enrôlement seront établis dans chaque chef-lieu de région.

Alors que le délai d'attente réglementaire pour la délivrance de la CNI est de trois mois, certaines personnes attendent en vain depuis plus de 5ans.